

Nota del comité de redacción

El actual Comité de Redacción de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS se ha marcado tres objetivos: aumentar la periodicidad de la revista, conseguir su indexación y aumentar las secciones de la misma. Los dos primeros objetivos tienen fijados límites de consecución que se cuentan en años (uno o 2 para el primero, 3 o más para el segundo); incrementar las secciones de la revista puede hacerse de forma inmediata. Como ejemplo de ello, el presente número de nuestra publicación incorpora una nueva sección editorial que se ha denominado "Investigación Farmacológica". El desarrollo de nuevas terapéuticas se halla, cada vez más, ligado a la investigación desarrollada por la industria farmacéutica. Cada vez con mayor frecuencia asistimos en los congresos nacionales e internacionales a la presentación de resultados preliminares o definitivos de grandes ensayos terapéuticos por parte de la industria; dada la vocación científica de nuestra publicación, el Comité de Redacción ha decidido ofrecer un espacio a los departamentos médicos de la industria terapéutica para que publique las novedades sobre los ensayos en curso o ya finalizados. Como adecuado contrapunto, los datos presentados por la industria son contrastados por un miembro del Comité Editorial de la revista. Esperamos que esta sección represente un eficaz mecanismo de difusión del conocimiento.

El Comité de Redacción quiere aprovechar este espacio editorial para subrayar una de sus principales líneas argumentales. En nuestro país se desa-

rrolla una investigación de gran nivel en el campo de la arteriosclerosis. Esta investigación se refleja en las numerosas publicaciones que autores españoles realizan en revistas internacionales. El Comité de Redacción ha decidido priorizar el comentario bibliográfico de las publicaciones internacionales de autores españoles. Ello no significa que no se preste atención a los trabajos fundamentales de autores no españoles, pero creemos que es justo utilizar nuestra revista para dar a conocer la producción científica de los grupos españoles. El problema del Comité de Redacción es que no puede comentar, por limitaciones de espacio editorial, todas las publicaciones de origen hispano y debe seleccionar sólo algunas. Ello no significa que las no comentadas en el Comentario Bibliográfico sean de menor calidad que las comentadas, se trata simplemente de un problema de espacio editorial. El Comité de Redacción desearía tener el mismo problema de *overbooking* en los originales recibidos para su publicación; existe una clara disociación entre el número de publicaciones internacionales de autores españoles y el número de originales recibidos para publicar en nuestra revista. Esperamos que un esfuerzo mancomunado de todos los grupos activos en investigación favorezca el aumento de originales sometidos para su publicación, incremente la periodicidad de la revista y, con ello, aumente la posibilidad de su indexación en los índices bibliográficos internacionales.

J. Pedro-Botet, J. Ordóñez y J.C. Laguna